

➤ Vorweihnachtlicher Zauber am Gymnasium Ebingen

Traditionell am Samstag vor dem ersten Advent öffnete das Gymnasium Ebingen seine Türen zum diesjährigen Adventsbazar – und verwandelte das Schulhaus für einige Stunden in einen Ort vorweihnachtlicher Begegnung, Kreativität und gelebter Solidarität. Zahlreiche Besucherinnen und Besucher strömten in die festlich geschmückten Räume, in denen Schülerinnen und Schüler gemeinsam mit ihren Lehrkräften ein vielfältiges Programm auf die Beine gestellt hatten.

Eröffnet wurde das Fest musikalisch mit dem Lied „Fröhliche Weihnacht“, dargeboten vom Schulorchester unter der Leitung von Musiklehrer Jürgen Schnitzler. Anschließend begrüßte Schulleiter Dr. Christian Schenk die Gäste und bedankte sich in seiner Ansprache bei allen Mitwirkenden – insbesondere bei den Schülerinnen und Schülern sowie den Lehrkräften, die den Adventsbazar organisiert und getragen hatten. Für einen weiteren stimmungsvollen Höhepunkt sorgte der Unterstufenchor (Leitung: Bernd Braun), begleitet von Streichern, mit dem Lied „Es kommt ein Schiff gefahren“.

Ein fester Bestandteil des Programms ist mittlerweile auch die Verleihung des Ekkehart-Rautenstrauch-Preises, der in diesem Jahr bereits zum dritten Mal vergeben wurde. Unter dem Motto „Kunst trifft Wissenschaft“ präsentierten die Teilnehmerinnen aus der Kursstufe 1 beeindruckende und kreative Arbeiten. Die Jury zeigte sich von der Qualität der Beiträge so überzeugt, dass ihr die Entscheidung nicht leichtfiel. Am Ende durfte sich Rut Tiron über den ersten Preis und 250 Euro Preisgeld freuen. Die Silbermedaille ging an Saralena Unmuth (150 Euro), Livia Schenk erreichte den dritten Platz (100 Euro) – alle drei Siegerinnen lagen nur um jeweils einen Bewertungspunkt auseinander, nachdem die vier Juroren: die zwei Kunst-Fachverantwortlichen unserer Schule sowie Bruder und Nichte von Ekkehart Rautenstrauch aus München votiert hatten.

Im Anschluss an das offizielle Programm gehörte das Schulhaus ganz den Besucherinnen und Besuchern. Zwischen liebevoll gestalteten Ständen, dem Duft von Leckereien und heißem Punsch und vielen Gesprächen breitete sich eine warme, weihnachtliche Stimmung aus. Mit großem Engagement beteiligten sich die Klassen am Bazar: Gebasteltes, Deftiges und Süßes wechselten reihenweise den Besitzer. Der Einsatz zahlte sich aus – am Ende stand ein beeindruckender Erlös von 13.906,29 Euro. Das Geld kommt vollständig wohltätigen Zwecken zugute, darunter *Jardín del Edén*, *El Pueblo Unido*, *Foodsharing Albstadt*, sowie einem der Gemeinde Pozas de Santa Ana in Guadalcázar, Mexiko.



Das Foto der Spendenempfänger zeigt v.l.n.r. Schulleiter Dr. Christian Schenk, Walter Schwarz, Evi Schwarz (beide Jardin del Eden), Veronica Merkt (Gemeinde Pozas de Santa Ana in Guadalcázar, Mexiko), Thomas Hufnagel (Jardin del Eden), Simone Dahlhoff (Foodsharing Albstadt) und Peter Werkmann (El Pueblo Unido).

